

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Implementasi Mata Kuliah Kewirausahaan Terhadap Motivasi Berwirausaha Mahasiswa UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung (Studi Kasus pada Mahasiswa Prodi Ekonomi Syariah Angkatan 2018)” ditulis oleh Muhammad Daafa Ihza Yufiansyah, NIM. 12402183308, Pembimbing Mochamad Chobir Sirad M.Pd.I.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyak nya lulusan mahasiswa di Indonesia tidak sebanding dengan adanya lapangan kerja sehingga tingkat pengangguran di Indonesia tinggi. Dengan hal tersebut peneliti ingin meneliti di UIN Sayyid Ali Rahmatullah yang mana adanya mata kuliah kewirausahaan dengan adanya pembelajaran teori maupun praktek dapat memotivasi mahasiswa berwirausaha.

Penelitian ini terfokus pada bagaimana bentuk implementasi mata kuliah kewirausahaan terhadap motivasi berwirausaha mahasiswa dan kendala-kendala dalam implementasi mata kuliah kewirausahaan. Dengan tujuan agar dapat mengetahui bentuk dan kendala dalam pelaksanaan mata kuliah kewirausahaan terhadap motivasi berwirausaha mahasiswa, dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif studi kasus yang merupakan pemahaman sebuah kasus secara rinci.

Hasil penelitian ini adalah melalui beberapa tahapan sebagai berikut: (1) implementasi yang dilaksanakan di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung melalui teori dan praktik dengan fasilitas pendukung yaitu adanya perpustakaan (2) Dosen membuat juknis untuk mahasiswa dengan mengimplementasikan mata kuliah kewirausahaan yang bertujuan untuk mengaplikasikan skill mahasiswa (3) pelaksanaan praktik kewirausahaan akan memberikan pengalaman berwirausaha mahasiswa selain itu dapat memotivasi mahasiswa untuk mendirikan suatu usaha sendiri.

Kata Kunci: Implementasi, Kewirausahaan, dan Motivasi Berwirausaha.

ABSTRACT

The thesis entitled "Implementation of Entrepreneurship Course towards Entrepreneurial Motivation of UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Students (Case Study in Students of the Sharia Economics Department Class of 2018)" was written by Muhammad Daafa Ihza Yufiansyah, NIM. 12402183308, Supervisor Mochamad Chobir Sirad M.Pd.I.

This research is backgrounded by the large number of student graduates in Indonesia is not comparable to the existence of employment so that the unemployment rate in Indonesia is high. With this, the researcher wants to research at UIN Sayyid Ali Rahmatullah where the existence of entrepreneurship courses with theoretical and practical learning can motivate entrepreneurship students.

This research focuses on how the form of implementation of entrepreneurship courses to student entrepreneurship motivation and obstacles in the implementation of entrepreneurship courses. With the aim of being able to find out the forms and obstacles in the implementation of entrepreneurship courses to the motivation of student entrepreneurship, by using a descriptive qualitative method of case studies which is a detailed understanding of a case.

The results of this study are through several stages as follows: (1) the implementation carried out at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung through theory and practice with supporting facilities, namely the existence of a library (2) Lecturers make juknis for students by implementing entrepreneurship courses that aim to apply student skills (3) the implementation of entrepreneurial practices will provide student entrepreneurial experience in addition to motivating students to establish their own business.

Keywords: *Implementation, Entrepreneurship, and Entrepreneurial Motivation*

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "تطبيق مادة ريادة الأعمال على حث الأعمال لدي الطلاب بالجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج (دراسة حالة للطلاب في قسم الإقتصادي الإسلامي سنة ٢٠١٨)" الذي كتبه محمد دافا اهزي يوفيانشة، رقم القيد. ١٢٤٠٢١٨٣٣٠٨، تحت الإشراف: الدكتور محمد خابر شراج الماجستير.

خلفية هذا البحث هي كثرة المتخرجين من الجامعة في إندونيسيا غير كاف بوجود ميادين الأعمال حتى أن يجد العاطلون في اندونيسيا عاليون. بهذا الحال أراد الباحث ان يبحث مادة ريادة الأعمال بوجود التعليم للنظرية والتعليم بالتطبيق التي تحث الطلاب في الأعمال.

يركز التعليم على كيف شكل تطبيق مادة ريادة الأعمال على حث الأعمال لدي الطلاب بالجامعة وعوائقه في التطبيق. وهو مهدف على أن يعرف الشكل والعوائق في تنفيذ مادة ريادة الأعمال على حث تعلم الطلاب في الجامعة، باستخدام طريقة الكيفي الوصفي بدراسة حالة اي تفهيم المشكلات واضحة.

نتائج البحث هي تتبع الى بعض الخطوات منها: (١) يعمل التطبيق في الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج في النظرية والتطبيق بالمرافق الدعامة مثل المكتبة. (٢) صنع المحاضر خطة التدريس للطلاب ويجري تطبيقها في مادة ريادة الأعمال بأهداف استخدام ملكة الطلاب. (٣) وتنفيذ ممارسة الأعمال سوف يعطى خبرات العمل لدي الطلاب ويحث على الطلاب لإقامة الأعمال النفسية.

الكلمات الأساسية: التطبيق، ريادة الأعمال، حث الأعمال.